

# Los niños reciben los premios del concurso de dibujo de San Antón del semanario Valle de Elda

14/01/2018



Todos los ganadores del quinto concurso de Dibujo de San Antón | Jesús Cruces.

Decenas de niños con sus padres y abuelos se han congregado hoy a las puertas de la ermita de San Antón para asistir a la entrega de premios de la 5ª edición del Concurso de Dibujo que convoca el semanario Valle de Elda en colaboración con la Mayordomía del patrón de las fiestas de Moros y Cristianos de Elda, y que es posible gracias a la participación de numerosas firmas colaboradoras. Han entregado los premios autoridades locales como el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, junto con las concejales de Servicios Sociales, Alba García, y de Fiestas, Laura Rizo. También han estado presentes el presidente de la Junta Central, Pedro García y la presidenta de la Mayordomía, Liliana Capó, junto a

varios miembros del jurado entre los que se encontraba la directora del semanario.

Los ganadores de las cinco categorías son los siguientes. En la categoría A de 3 años el primer premio es para Simón Reyes Bellot; el segundo premio para Irene Amorós Martínez y tercero para Lucía Cremades Valero. En la categoría B de niños de 4 años, el primer premio es para Hugo Sellés Pina, el segundo para Juan Miralles Llorens y el tercero para Aarón Peinado Navarro. Los niños de cinco años, categoría C, que tienen premio son: Valentina García Martínez el primero, Irta Martí Gil el segundo, y Luis Alfonso

**Arráez Veas** el tercero. Todos ellos han recibido juguetes didácticos y material de dibujo.

En la categoría D, de 1º y 2º de Primaria, el mejor dibujo es el de **Raúl Cremades Valero**, el seguido del de **Oliver del Rey González** y en tercer lugar el de **Triana del Rocío Martínez Sánchez**. Los accésits son para **Ada Cleopatra Fat** y **Alejo Pons Almendros**. Sendos premios consisten en un cheque regalo de 100 euros para juguetes didácticos de EurekaKids, otro cheque regalo de 75 euros para Juguetos y un estuche de material escolar. Los accésits han recibido un cheque de 25 euros de La Guerrilla.

Los niños de 3º y 4º de Primaria ganadores de la categoría E son **Irene López Castillo**, seguido de **Hugo del Rey González** en el segundo puesto, **Elena Mira Astor** en el tercero, mientras que los accésits son para **Manuela Andrés Romero** y **Pacho Serrano Marcos**. Los tres primeros premios consisten en un fin de semana en un parque de atracciones, un smartphone y material de pintura respectivamente. Los accésits reciben un cheque de 25 euros de Verdú Ópticos.

Finalmente, de los cursos 5º y 6º de Primaria, categoría F, los ganadores son **Stella Aguilera Pérez** con el primer premio, **Ana García Jiménez** el segundo y José Luis Pérez Pérez el tercero. Los accésits son para **Irene Poveda Matarredona** y **Cristina Alfaro Enguídanos**. El primer premio consiste en un patín eléctrico, el segundo en un smartphone y el tercero en material de pintura. Los accésits están premiados con cheques de 25 euros de Deportes Tomás.

Tras la entrega de premios se ha realizado el sorteo de

un smartphone entre los participantes, el número agraciado ha sido el 82. El premio se puede recoger en el semanario Valle de Elda, ubicado en la Plaza de la Constitución presentando la papeleta

Las fotos de los niños ganadores por categorías se publicarán la próxima semana en el semanario Valle de Elda.

La **decisión del jurado ha sido muy difícil**, ya que al concurso se han presentado **casi mil dibujos**, por lo que la deliberación celebrada el pasado jueves por la noche duró varias horas en la Casa de la Viuda de Rosas.

Los dibujos finalistas y ganadores se expondrán en la sede de la Junta Central en la calle Nueva, Casa de la Viuda de Rosas, del 3 al 17 de febrero, de cuyo horario informaremos próximamente. Por otra parte, se ha declarado desierto el sorteo del Smartphone realizado entre los niños que habían recibido una papeleta al llevar su dibujo a los establecimientos colaboradores. Los comercios patrocinadores son: Carlin, CD Point, Juguetos, Movilquick, EurekaKids, La Guerrilla, Verdú Ópticos, Arenna Travel, Deportes Tomás, Viajes Manarán, Bellas Artes Castaño y Alorpe Euronics de Petrer.

Los niños y sus familias han disfrutado de la **Granja de Animales que organiza la Mayordomía de San Antón, así como de la jornada gastronómica y de los bailes y danzas** que se han celebrado después de que las capitanías de 2017 junto con representantes de la Junta Central y de la Mayordomía realizaran la [tradicional visita al geriátrico El Catí](#).